

UNA ENCUESTA DE «INFORMACIONES»
2 PREGUNTAS ACERCA
DE LA PELÍCULA

«BELINDA»

RESPONDE MILAGROS LEAL



—¿Qué impresión le causó esta realización cinematográfica?

—«Belinda», principalmente, es la creación de un gran director. Desde la elección de la protagonista y los demás personajes, hasta el último detalle de la película, todo revela la formidable labor de Jean Negulesco. No sé si el argumento es mejor o peor; a mí me ha gustado mucho. Lo de crudo que puedan reprocharle, yo lo encuentro natural, porque es humano, y a mí, personalmente, me emocionan las cosas cuanto más humanas son.

—¿Y la interpretación de Jane Wyman?

—La actriz me parece excepcional. Su expresión, magnífica en todo momento, culmina en la escena del Padrenuestro, que

es admirable. Sólo por esa escena —éxito maravilloso de director e intérprete—, si no tuviera otros valores la película, debería verse. Personalmente, como actriz, admiro doblemente a Jane Wyman, porque... ¡Dios mío, estar muda durante toda la película! Claro que le ha podido resistir porque como para el cine se interpreta en planos cortos... De otra forma..., no sé, no sé...